



Chers Collègues,

Comme vous le savez nos Assises Nationales se sont déroulées cette année à Reims du 22 au 24 Septembre.

L'assistance était nombreuse, après deux années d'incertitude on ressentait chez les participants l'envie de se retrouver.

La délégation de notre Section Régionale était de 10 congressistes auxquels s'ajoutaient les conjoints.

Comme d'habitude les organisateurs avaient œuvré au maximum pour que ces journées se déroulent dans les meilleures conditions, on ne peut que les féliciter.

Après l'intervention de notre Président Michel PAGEAULT, de la représentante de la mairie de Reims, de la Trésorière Jocelyne MOSTCH et du contrôleur aux comptes, nous sommes passés à l'élection du nouveau Président National et de son équipe.

L'élection se faisant à bulletin secret pour les six personnes concernées, il a fallu disposer d'un certain temps.

Les électeurs étaient les représentants des Régions, en ce qui nous concerne : Andrée Swiniarski et Françoise Hauteceur (désignées lors de notre dernière AGR de Compiègne)

Notre Section représentait à chaque scrutin 374 voix correspondant à notre nombre d'adhérents au 31 décembre 2021.

Vos adhésions sont notre force, je remercie nos 353 adhérents à jour de leur cotisation en 2022 de même que les 32 adhérents non renouvelés qui vont penser à le faire dès que possible.

Sont sortis des urnes à l'issue des 6 élections :

- Président : Bernard D'ARQUY (Ile de France) 4454 voix
- Vice-présidente : Catherine KERVELLA (Normandie) 4957 voix
- Secrétaire : Monique BOUTAVIN (Languedoc Roussillon) 4987 VOIX
- Trésorier : Maurice DURIEUX (Rhône Alpes) 4976 voix
- Secrétaire adjoint : Bernard CAILLAUD (Poitou Charente) 4986 voix
- Trésorier adjoint : Viviane VILLENEUVE (Midi Pyrénées) 4987 voix

Après la proclamation des résultats, le nouveau Président s'est installé avec son équipe et a pris la suite de Michel PAGEAULT afin de poursuivre les Assises avec les différents intervenants : Annette GILEWICZ, Présidente de l'Amicale des retraités des Banques Populaires, les représentants de BPCE Mutuelle, Frédéric BOURG et Céline GARNIER pour terminer avec Monique BOUTAVIN en charge de la motion des résolutions.

Les débats et les invités, comme chaque année étaient de grande qualité, les différents rapports seront diffusés dans la revue « Infos retraités » de décembre.

Les Assises c'est aussi la convivialité et le plaisir de se retrouver autour d'une table pour les repas d'accueil et de clôture généreusement agrémentés de la boisson locale.



La journée d'excursion a permis de découvrir tous les secrets de la cathédrale de Reims et le palais du TAU avec ses trésors. (Musée des sacres et de la cathédrale)

Pour terminer par l'incontournable visite de cave de la maison Pommery et ses dégustations.

Une météo sympathique nous a accompagnés durant ces journées afin de nous laisser le meilleur souvenir.

L'an prochain la Région Auvergne nous invite à Clermont Ferrand en septembre 2023, dates retenues du 20 au 22 à confirmer.

Pensez à le noter dans vos agendas si vous voulez également participer.

Au plaisir de notre prochaine rencontre.

Bien cordialement

Votre Présidente : Françoise HAUTECOEUR

Liévin, le 29 Septembre 2022